



## Voyage de fin d'année pour l'atelier scientifique

publié le 18/07/2013

### Descriptif :

Pour clore l'année scolaire les élèves de l'atelier scientifique sont partis trois jours sur la côte atlantique.



Du 1er au 3 juillet, Juline, Anaïs, Flavie, Célia, Antonin, les deux Quentin, Médéric, Vincent et Yann sont partis trois jours "dans le vent" pour conclure l'année de travail sur ce thème.

Petit compte-rendu du séjour :

► **Lundi 1er juillet** : Départ à 7h45 du collège et direction la Rochelle pour une visite du bateau météo "France 1" amarré dans le port à côté de l'Aquarium.



Après la visite du bateau, les élèves ont participé à deux ateliers : le premier sur les instruments de mesures utilisés en météo et le second sur les métiers que l'on pouvait rencontrer à bord de ce bateau.

Puis, après un aller-retour au camping de Marans pour installer les toiles de tentes, nous sommes retournés dans la capitale maritime pour visiter l'Aquarium et dîner sur le vieux port.

► **Mardi 2 juillet** : Nous nous sommes levés tôt pour nous rendre à la base aérienne de Rochefort-St Aignant dont nous avons eu une présentation très complète : initiation au tir au fusil d'assaut sur simulateur, rencontre avec différents acteurs de la base (adjudant chef, mécaniciens, sous-officiers en formation, ...). Nous avons même pu nous mettre aux commandes d'un mirage F1.

Après cette matinée très enrichissante, nous avons pris les minibus pour aller manger sur la plage à Fouras.

Puis nous avons embarqué sur le bateau (baptême pour certaines) pour nous rendre sur l'île d'Aix.



Nous avons passé l'après-midi à découvrir les sentiers, le fort Liédot et nous avons aussi pu profiter de la plage et nous tremper des pieds jusqu'aux genoux, voire plus pour certains surpris par les vagues...  
Nous avons quitté l'île vers 18h pour rentrer sur Marans.

Après une légère pause camping, nous sommes allés manger un repas local dans un restaurant de la commune.

► **Mercredi 3 juillet** : Après une nuit sous la pluie et un petit déjeuner improvisé sous un abri, nous avons démonté le campement et pris la direction du Jardin du vent à Notre-Dame de Monts.

Le matin les élèves ont construit des éoliennes à partir de bouteilles plastiques, puis après un nouveau repas à la plage, ils ont pu visiter le jardin et ses différentes attractions artistiques sur le vent.

Sur le chemin du retour nous nous sommes arrêtés à Chateauneuf, visiter l'un des derniers moulins à vent qui fabrique encore toute l'année de la farine. Une dernière crêpe et nous avons pris le long chemin du retour vers St Savin.

Voici un lien permettant de visualiser les photos du voyage :

<https://picasaweb.google.com/110059709156271948078/AtelierScientifiqueVoyageJuillet2013?authuser=0&authkey=Gv1sRgCJfK3fzTiZKdsgE&feat=directlink>